

PP, 4

13/11/2025

**LEGISLATIVO** 



## PIDE SHEINBAUM A RADIO Y TV ABRIRSE A DEBATE PLURAL

ELIA CRUZ CALLEJA

PRESIDENTA ACUDE A REUNIÓN DE LA CIRT; mi gobierno protege libertad de expresión, señala "MI GOBIERNO NO REPRIME NI CENSURA", asegura a los concesionarios de medios LES PLANTEA REUNIRSE con la Comisión para la reforma electoral y discutir tiempos en campaña. Pág. 4

## "No reprimimos ni limitamos la libertad de expresión": Sheinbaum

## LA MANDATARIA FEDE-

RAL hizo un llamado a los integrantes del CIRT a abrirse al debate plural "igual que el gobierno"

## ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

nte los integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y Televisión (CIRT), la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que su gobierno no reprime ni censura a nadie, sino que protege la libertad de expresión. "No reprimimos, no censuramos, no limitamos nunca la libertad de expresión, creemos y confiamos en ella. Por el contrario, la defendemos porque entendemos que sin libertad no hay democracia y sin democracia no hay justicia", expresó durante su discurso en la Convención Nacional de Radio y Televisión 2025.

La mandataria federal, que por la mañana confirmó su presencia —que parecía que la había olvidado— en la convención de concesionarios de espectros de radio y televisión del país, dijo que la libertad "no se defiende cerrando espacios sino se defiende abriéndolos".

En ese sentido, Sheinbaum Pardo hizo un llamado "respetuoso" a todos los integrantes de la CIRT a abrirse al debate "igual que el gobierno, al debate plural, a las voces de la sociedad".

Porque aseguró que "el público de hoy no quiere escuchar una sola versión de los hechos, el público de hoy PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN



C<mark>öñtra</mark>Rép<u>lica</u>

PP, 4

13/11/2025 LEGISLATIVO

quiere entender, contrastar y participar, y eso es algo profundamente positivo para la democracia y la libertad de expresión".

Además, les recordó que "el pueblo de México está despierto, informado y consciente. Cerrarse a una sola opinión o mirada no solo limita el debate, también aleja a las audiencias, porque la gente busca que los medios reflejen lo que realmente somos: una nación diversa, viva, plural y dialogante".

En su mensaje, la presidenta reflexionó e hizo un llamado a todos

los concesionarios de los medios de comunicación ha hacer lo mismo en tres temas principales; los medios, la libertad y la democracia; las redes sociales y la inteligencia artificial; y la discusión abierta sobre la reforma electoral.

"Estamos viviendo un México distinto. Un México donde la pobreza y la desigualdad han disminuido, donde los derechos se amplían y donde millones de mexicanos sienten y saben que su voz cuenta", dijo. La jefa del Ejecutivo mexicano que a su llegada fue recibida por José Antonio García, presidente de la CIRT, señaló que en esta nueva etapa que vive el país la información no puede entenderse como "un privilegio, sino como un derecho ciudadano", por tanto subrayó que el derecho de las audiencias no es un concepto abstracto, sino una garantía de que las personas reciban información veraz, equilibrada y plural.

"El público no solo escucha, también participa, opina y exige. La nueva ley de comunicación y derechos de las audiencias es fundamental porque pone en el centro a la gente, no al poder", sostuvo. •